

MÉMOIRE

PRÉSENTÉ A SON ALTESSE ROYALE MGR.

LE DUC D'ORLÉANS

RÉGENT DE FRANCE,

CONCERNANT LA PRÉCIEUSE PLANTE DU GIN-SENG DE TARTARIE.

Découverte en Amérique par le Père

JOSEPH-FRANÇOIS LAFITAU,

DE LA COMPAGNIE DE JÉSUS,

MISSIONNAIRE DES IROQUOIS

DU SAULT ST. LOUIS.

—♦—
NOUVELLE ÉDITION,

Précédée d'une notice biographique, par M. Hospice Verreau,
Principal de l'École Normale Jacques-Cartier
et accompagné d'un portrait du Père Lafitau, d'un fac-
simile de son autographe et
de la planche représentant le gin-seng.

—♦—
MONTREAL

TYPOGRAPHIE DE SENECAI, DANIEL ET COMPAGNIE.

No. 4, Rue Saint Vincent,

—
1858.